

平成25年度 第47回急歩大会

今年で47回目を数える伝統行事「急歩大会」を、10月2日(水)金星橋上流左岸広場サッカー場をスタート会場として開催しました。

この行事は、「自然の中で自らの体力を知り、苦楽をともにする中で、全校的融和を図ること」を目的に、毎年全校を挙げて実施しているものです。

開会式では、校長先生自らも参加することを表明、サプライズに歓声があがり、会場も大いに盛り上がりました。

午前9時45分に男子生徒が、続いて10時に女子生徒が一斉にスタートしました。



男子は150分以内で16キロ、女子は130分以内で12キロを走破することを目標に、一人一人が自らの体力と相談しながらペース配分を考えます。

好天気にも恵まれ、生徒の顔にも心地よい汗がにじむ絶好の急歩大会日和となりました。

例年、多数の保護者の方々にもご協力をいただき、給水や観察など、至る所で生徒たちの走りをサポートしていただいています。今年も時節柄お忙しい中、各学年から多くの皆様がサポートをお引き受けくださいました。

この場をお借りし、厚くお礼申し上げます。



← 男子の優勝は、陸上部に所属する3年生宮坂耕平君。1時間02分24秒の好タイムで3年連続学年1位の快挙を成し遂げました。「練習不足でしたが、力を抜くことなく最後まで走りきったのが勝因です。この達成感を忘れることなく、この後の受験対策にも生かしていきたいと思えます。」と喜びを語ってくれました。

女子の優勝はバスケット部2年生の木村真実さん。→ゴール寸前までデッドヒートが繰り広げられましたが、最後は、女子バスケット部キャプテンが賞禄を見せ、52分02秒でゴールイン。「後輩の追い上げがありましたが、最後まで諦めずに頑張りました。上位は皆バスケット部が占めたので、次の目標は部の支部大会でシード権を取ることです。」と力強く語ってくれました。

